

Hühnerarche - Das Hühnermobil der Förderschule Bingenheim

Projektträger: Förderschule der Lebensgemeinschaft Bingenheim e.V.

Themenschwerpunkt:

Gemeinde/Stadt/Lage: Bingenheim / Wetteraukreis

Dauer Ca. 8 Monate



DAS PROJEKT

Im schulischen Rahmen findet für Schülerinnen und Schüler, die mit den herkömmlichen heilpädagogischen Methoden keinen ganzen Vormittag im Schulhaus schaffen, ein landwirtschaftliches Projekt statt. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, einen mobilen Stall auf einem Anhänger für zunächst 8-12 Hühner und einen Hahn einer der Roten Liste nach extrem gefährdeten Rasse, der den Richtlinien des Demeteranbauverbandes entspricht, zu bauen. An den Stall soll auch eine mobile Voliere gebaut werden, um Auflagen bei Seuchen etc. erfüllen zu können.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

- Erhalt seltener Hühnerrassen
- Zugang zu Tieren und der damit einhergehenden Werte- und Kompetenzvermittlung (Verantwortung, Fürsorgepflicht, Schutz, Perspektivwechsel = auch Tiere haben Bedürfnisse) und vor allem Förderung der Tatsache, dass auch gesellschaftliche Randgruppen zu Vielfalt und Umweltschutz beitragen können. Vermittlung des Gedankens: "Viele kleine Schritte helfen auch"; Wertevermittlung für Menschen mit geistiger Behinderung sowie für all die Menschen, die die Lebensgemeinschaft besuchen und aufsuchen